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Abstract (en)
2.1. In packaging paper handkerchiefs in soft packages, the individual paper handkerchiefs are to be folded in such a way that they can be removed
easily and unproblematically via a removal opening of the package and can be used immediately due to a quick unfolding. <??>For the facilitated
removal, the paper handkerchief folded over the length or width is folded in a zigzag manner with cross-fold lines (26, 27, 28) transversely to the
direction of removal. The handkerchief is thus pulled out of the package in a zigzag manner. <??>2.2. Furthermore, for facilitated removal, a gripping
tab (34) is mounted on the paper handkerchief at a free edge (20) facing a removal opening. Using this tab, the handkerchief can easily be gripped,
removed and unfolded. <IMAGE>

Abstract (de)
2.1. Bei der Verpackung von Papier-Taschentüchern in Weichpackungen sollen die einzelnen Papier-Taschentücher so gefaltet sein, daß sie über
eine Entnahmeöffnung der Packung leicht und problemlos entnommen und zugleich aufgrund einer Schnellentfaltung benutzbar sind. Für die
erleichterte Entnahme ist das auf die Länge oder Breite gefaltete Papier-Taschentuch zick-zack-förmig gefaltet mit Querfaltlinien (26, 27, 28) quer
zur Entnahmerichtung. Dadurch wird das Taschentuch leporelloartig aus der Packung herausgezogen. 2.2. Des weiteren ist für die erleichterte
Entnahme an einem freien, einer Entnahmeöffnung zugekehrten Rand (20) eine Grifflasche (34) am Papier-Taschentuch angebracht. Mit dieser
Lasche kann das Taschentuch leicht erfaßt, entnommen und entfaltet werden. <IMAGE>
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